
  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

1 

 ATA DA DÉCIMA OITAVA (18ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, 

secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

 

 

No dia três do mês de junho do ano dois mil e vinte e 

quatro, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, secretariada pela Sra. 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, a Décima Oitava (18ª) 

Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de junho de 2024. Às 18h30, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pela 1ª 

Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e 

constatando-se haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106 da, já citada, Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Moacir 

Genuário (15), Orivaldo Aparecido Magalhães (16) e Sônia 

Regina Rodrigues Módena (17); conforme, aliás, veem-se as 

respectivas assinaturas apostas à Folha de Presença - Registro 

de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões 

da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isso, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou o Vereador Luís Roberto Tavares 
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para que procedesse à leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. 

Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente submeteu à 

apreciação do Plenário a ata da quadragésima primeira (41ª) 

sessão ordinária de 2023, realizada em 04 de dezembro de 

2023, a qual, depois de achada conforme e aprovada, foi 

devidamente assinada pelos Vereadores Dirceu da Silva 

Paulino e Mara Cristina Choquetta, respectivamente, o 

Presidente e a 1ª Secretária. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a ata foi aprovada por unanimidade. A seguir, o Sr. 

Presidente deu ciência à Casa sobre o Ofício nº 17 de 2024, 

que gerou o Processo Administrativo nº 51 de 2024, do 

Vereador Moacir Genuário, o qual solicitou alteração na 

composição da comissão permanente de denominação de vias 

e logradouros públicos, essa solicitação deve-se ao fato de 

vários Vereadores terem trocado de partido na última janela 

eleitoral, e atendendo a Lei Complementar nº 214 de 2017, em 

seu Art. 2º, § 1º, a qual diz que essa Comissão Permanente 

será composta por um Vereador de cada partido político e/ou 

bloco parlamentar com representação na Câmara Municipal. 

Dito isso, convidou os Vereadores interessados em serem 

integrantes dessa comissão a virem até à frente. Pela Ordem, 

fez uso da palavra o Vereador Moacir Genuário, questionando 

se os integrantes das outras comissões também serão trocados, 

uma vez que, segundo orientações do jurídico da Casa, é 

usado o termo “poderá trocar”, então vê como justa a 

possibilidade de haver outras alterações, já que muitos 

Vereadores também mudaram de partido. Em seguida, o Sr. 

Presidente suspendeu a sessão às 18h44, reabrindo-a às 

18h59. Posteriormente, informou todos de que a nova 

composição da Comissão de Denominação de Vias e 

Logradouros foi escolhida da seguinte maneira: Vereador 

Moacir Genuário, Presidente; Vereadora Joelma Franco da 

Cunha, Vice-Presidente; Vereadores Lúcia Maria Ferreira 

Tenório, Luzia Cristina Cortes Nogueira, Luís Roberto 

Tavares, Cinoê Duzo, Ademir Souza Floretti Junior, Márcio 

Evandro Ribeiro, Marcos Paulo Cegatti e Alexandre Cintra, 
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Membros. Na sequência, o Sr. Presidente deu ciência à Casa 

por meio de leitura da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 66 

de 2024 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e 

Silva, acompanhado de Mensagem nº 051/2024, datada de 

28/05/2024, objeto do Ofício nº 051/2024, de igual data, 

“Dispondo sobre o plano municipal de cultura de Mogi Mirim, 

para o período de 2024 a 2034; seus princípios, diretrizes, 

prioridades e metas, e dando outras providências”; (ao exame 

das Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do 

Regimento Interno). 2. Projeto de Lei nº 62 de 2024, de 

autoria da Frente Parlamentar de Combate e Enfrentamento ao 

Álcool e Drogas de Mogi Mirim, “Instituindo o “Dia 

Municipal de Combate ao Álcool e Drogas e a Semana 

Municipal de Prevenção ao Alcoolismo e outras Drogas” no 

município de Mogi Mirim”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento Interno). Por 

questão de ordem, fez uso da palavra o Vereador Geraldo 

Vicente Bertanha, pedindo que os requerimentos e as moções 

fossem votados em bloco. Colocado a votos, em sessão de 

hoje, o pedido do Vereador foi aprovado por unanimidade. 

Ato contínuo, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e à 

votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): nºs. Requerimento Nº 190/2024 - Assunto: 

Requeiro ao Exmo. Senhor Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, através da secretaria competente, em caráter de 

urgência, informações sobre as medidas que serão adotadas 

para adequar a sinalização de trânsito no acesso novo da Rua 

Maria Magdalena Urban Romanello, visando evitar acidentes 

no local. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. 

Requerimento Nº 192/2024 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE A FALTA DE ENTREGA DE 

PRODUTOS DE LIMPEZA NAS ESCOLAS DO 

MUNICÍPIO. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Requerimento Nº 193/2024 - Assunto: Reitero o 

requerimento nº115/2024 aprovado por unanimidade em 

sessão ordinária o dia 15/04/2024 que diz e, portanto, requer 
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ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

que por meio de sua Secretaria competente, nos informe 

quantos munícipes estão cadastrados no programa de 

habitação no Município de Mogi Mirim/SP. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 

194/2024 - Assunto: Reiteramos o requerimento nº97/2024 

aprovado por unanimidade em sessão ordinária no dia 

01/04/2024 e, portanto, requeiro ao Excelentíssimo Sr. 

Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, que por meio de sua 

Secretaria competente, nos envie cópia de todos os empenhos 

e notas fiscais relativas a pagamentos feitos a empresa de 

transporte coletivo FÊNIX, de janeiro de 2023 à 27/03/2024. 

Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. 

Requerimento Nº 195/2024 - Assunto: Requer ao sr. Prefeito 

Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva informações sobre o 

trabalho realizado pela equipe da Casa de Passagem e 

Secretaria de Assistência Social, em relação às pessoas em 

situação de rua. Autoria: FRENTE PARLAMENTAR DE 

COMBATE E ENFRENTAMENTO AO ÁLCOOL E 

DROGAS DE MOGI MIRIM. Requerimento Nº 196/2024 - 

Assunto: REQUER AO SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, INFORMAÇÕES SOBRE 

CLÍNICAS CONVENIADAS PARA INTERNAÇÕES DE 

DEPENDENTES DE ÁLCOOL E DROGAS. Autoria: 

FRENTE PARLAMENTAR DE COMBATE E 

ENFRENTAMENTO AO ÁLCOOL E DROGAS DE MOGI 

MIRIM. Requerimento Nº 197/2024 - Assunto: REQUER AO 

PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

JUNTAMENTE COM A SECRETARIA COMPETENTE, 

INFORMAÇÕES SOBRE A APLICAÇÃO DA LEI Nº 5.422 

DE 2013, QUE DISPÕE SOBRE O HORÁRIO DE 

FUNCIONAMENTO DOS SEMÁFOROS DE MOGI 

MIRIM. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Requerimento Nº 198/2024 -  Assunto: Requeiro ao Exmo. 

Senhor Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da 

secretaria competente, esclarecimentos sobre a inobservância 
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ao direito de atendimento prioritário de pessoas com 

deficiência ou transtorno do espectro autista, na rede pública 

de saúde em Mogi Mirim, bem como sobre as medidas que 

serão adotadas para garantir o cumprimento integral da 

legislação aplicável ao tema. Autoria: JOELMA FRANCO 

DA CUNHA. Requerimento Nº 199/2024 - Assunto: 

REQUER AO PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

JUNTAMENTE COM A SECRETARIA COMPETENTE, 

INFORMAÇÕES DETALHADAS SOBRE A INSTALAÇÃO 

DOS NOVOS “SEMÁFOROS INTELIGENTES” NA 

CIDADE DE MOGI MIRIM. Autoria: MARCOS PAULO 

CEGATTI. Requerimento Nº 200/2024 - Assunto: Requeiro 

ao Exmo. Senhor Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

através da secretaria competente, informações e documentos 

sobre as obras que estão sendo realizadas na ponte localizada 

na ligação entre as avenidas Adib Chaib e Ariovaldo da 

Silveira Franco, próxima a rotatória da Praça Lyons. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA E LUIS ROBERTO 

TAVARES. Colocados a votos, em sessão de hoje, os 

requerimentos foram aprovados, Em Bloco, por unanimidade. 

Por questão de ordem, fez uso da palavra o Vereador 

Alexandre Cintra, pedindo que a moção nº 131 seja lida na 

integra. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

Vereador foi aprovado por unanimidade. A seguir, o senhor 

Presidente submeteu à apreciação e à votação dos nobres 

Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa 

(aprovadas pela Casa): Moção Nº 128/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR JOSÉ RUBENS DA 

MATTA BARBOSA, OCORRIDO NO DIA 26 DE MAIO DE 

2024. Autoria: MOACIR GENUARIO E OUTROS. Moção Nº 

129/2024 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR IRINEU MANERA, 

OCORRIDO EM 15 DE MAIO DE 2024. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 130/2024 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA LAUDELINA PARRA ALVARENGA, AOS 99 
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ANOS DE IDADE, OCORRIDO EM 24 DE MAIO DE 2024. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. A Moção Nº 

131/2024 foi lida na íntegra - Assunto: MOÇÃO HONROSA 

DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A ASSOCIAÇÃO 

RESGATE À VIDA DE MOGI MIRIM, PELO 

ANIVERSÁRIO DE 28 ANOS DE FUNDAÇÃO, EM 03 DE 

JUNHO DE 2024. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção 

Nº 132/2024 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO CONSELHO 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER, PELA 

INICIATIVA E ORGANIZAÇÃO DO FESTIVAL DA 

FAMÍLIA, DIA 18 DE MAIO DE 2024, NO CENTRO 

CULTURAL PROFESSOR LAURO MONTEIRO DE 

CARVALHO E SLVA. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

Moção Nº 133/2024 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PARA OS 

EMPRESÁRIOS MARIA ANTONIA BARROS, 

FERNANDO FERNANDES DE BARRS JUNIOR, O 

FERNANDINHO E ANTONIO FERNANDES DE BARROS 

NETO, O TONICO, PELO GRUPO PROJECTA E 

INAUGURAÇÃO DO B2B COWORKING, NO DIA 23 DE 

MAIO DE 2024 EM IMÓVEL NA AVENIDA BRASIL. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 134/2024 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS A VILA VICENTINA DE MOGI MIRIM, 

OBRA UNIDA A SOCIEDADE SÃO VICENTE DE PAULO, 

PELO ANIVERSÁRIO DE 124 ANOS DE FUNDAÇÃO. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA Nº 135/2024 - Assunto: 

MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS A DIRETORIA DO CMDCA CONSELHO 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE, PARA A GESTÃO 2024/2026. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 136/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PELO 

24º ANIVERSÁRIO DO 197º GRUPO DE ESCOTEIROS 

ENCANTO DAS MATAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Moção Nº 137/2024 - Assunto: MOÇÃO 
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HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A 

FACULDADE SANTA LÚCIA, PELA CERIMÔNIA DE 

ENTREGA DO PROJETO PEDAGÓGICO DO CURSO DE 

MEDICINA, PATRONO DR. RAJI REZEK AJUB EM 28 DE 

MAIO DE 2024 EM MOGI MIRIM. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA, DIRCEU DA SILVA PAULINO, GERALDO 

VICENTE BERTANHA, JOÃO VICTOR COUTINHO 

GASPARINI, LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO. 

Colocadas a votos, em sessão de hoje, as moções foram 

aprovadas, Em Bloco, por unanimidade. Pela ordem, fez uso 

da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, pedindo 

que fique constado em Ata o seu voto contrário à moção de nº 

132. Na sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, 

conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação Nº 319/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA BENEDITO BRANCO DE 

ABREU, CRUZAMENTO COM A AVENIDA ALCINDO 

DE BARBOSA, BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA – 

REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 320/2024 - Assunto: Solicito ao Exmo. 

Sr. Prefeito Dr. Paulo, de Oliveira e Silva, por meio de sua 

secretaria competente, que realize operação tapa buraco na 

Avenida Caetano Schincariol, no Distrito Industrial José 

Marangoni Mogi Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Indicação Nº 321/2024 - 

Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE 

REALIZE PODA DE ARVORE LOCALIZADA NA 

AVENIDA EXPEDITO QUARTIERI, EM FRENTE AO Nº 

1114, NO JARDIM SBEGHEN. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 322/2024 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA 

SILVA, POR INTERMÉDIO DAS SECRETARIAS 

COMPETENTES, REALIZAR A PINTURA DE SOLO, 
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INDICANDO "PROIBIDO ESTACIONAR", NA ESQUINA 

DA RUA DOM BOSCO COM A RUA SANTA CRUZ. 

Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 

323/2024 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, POR 

INTERMÉDIO DAS SECRETARIAS COMPETENTES, 

REALIZAR O REFORÇO DA SINALIZAÇÃO NO 

CRUZAMENTO DA AVENIDA BRASIL COM A RUA 

AMABILE GUARNIERI MANTOVANI. Autoria: MARCOS 

PAULO CEGATTI. Indicação Nº 324/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

MANUTENÇÃO NA TAMPA DE CIMENTO DO BUEIRO 

LOCALIZADO NO FINAL DA RUA TÂNIA MARA 

AMIDANI STABILE DA CUNHA, BAIRRO JARDIM 

MURAYAMA III – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 325/2024 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA A MANUTENÇÃO NA TAMPA DE 

CIMENTO DO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA 

ROTATÓRIA QUE LIGA A RODOVIA DEPUTADO 

NAGIB CHAIB E A AVENIDA PROFESSOR ADIB 

CHAIB. (LIGAÇÃO INTERNA ENTRE MOGI MIRIM-

MOGI GUAÇU) - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 326/2024 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA A MANUTENÇÃO NA TAMPA DE 

CIMENTO DE DOIS BUEIROS LOCALIZADOS SOBRE O 

CÓRREGO SANTO ANTÔNIO, AVENIDA BRASIL, 

CRUZAMENTO COM A RUA MINISTRO EDMUNDO 

FONSECA, CENTRO – REGIÃO CENTRAL. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 
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327/2024 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE QUE PROVIDENCIE, 

PODA DE TODAS AS ÁRVORES DA RUA DR. JOSÉ 

ALVES, NO CENTRO. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

Indicação Nº 328/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA LUIS ÂNGELO BRONZATTO, 

CRUZAMENTO COM A RUA AMABILE MANTOVANI 

GUARNIERI, BAIRRO JARDIM CALIFÓRNIA – REGIÃO 

OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 329/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE 

MANUTENÇÃO DA SINALIZAÇÃO DE SOLO E 

TRÂNSITO DA RUA GUERINO DAVOLI, CRUZAMENTO 

COM A AVENIDA BRASIL, BAIRRO VILA EUNICE 

JARDIM ELITE – REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. A seguir, o Sr. Presidente 

colocou à disposição dos Srs. Vereadores a seguinte 

CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 0029094098/2024 – 

SDUH – AP, da Secretaria de Desenvolvimento Urbano e 

Habitação, subscrito por Roberto Antônio Diniz, Chefe de 

Gabinete, para o Sr. Presidente da Câmara Municipal de Mogi 

Mirim, Dirceu da Silva Paulino, referente ao Ofício nº 

41/2024 e ao Requerimento nº 78/2024. E-Mail subscrito por 

Márcio Antônio de Paula Capato, Gerente de Filial - Assunto: 

Liberação de Recursos Financeiros, referente a FIN-FGTS 

0429830-13 – Prefeitura de Mogi Mirim/SP, para o Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Mogi Mirim, Dirceu da 

Silva Paulino. Respostas da Secretaria de Educação, em nome 

de Ana Lúcia Bueno Peruchi, Secretária de Educação, 

referente aos Requerimentos nºs 23, 145, 149, 152 e 166 de 

2024 e à Indicação nº 176 de 2024. Resposta da Secretaria de 
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Obras e Habitação Popular, em nome de Paulo Roberto 

Tristão, Secretário de Obras e Habitação Popular, referente ao 

Requerimento nº 115 de 2024. Resposta da Secretaria de 

Serviços Municipais, em nome de Paulo Roberto Tristão, 

Secretário de Serviços Municipais, referente ao Requerimento 

nº 132 de 2024. Respostas da Secretaria de Saúde, em nome 

de Clara Alice Franco de Almeida Carvalho, Secretária de 

Saúde, referente aos Requerimentos nºs 133, 154, 159 e 162 

de 2024. Todas as correspondências foram lidas em 03 de 

junho de 2024. Desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência 

aos senhores vereadores interessados). Não havendo mais 

proposituras ou quaisquer outros documentos para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente 

facultou o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os 

oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do 

Regimento Interno. Fez uso da palavra a Vereador Lúcia 

Maria Ferreira Tenório, dizendo que, por meio de sondagens, 

o mogimiriano tem demonstrado muita preocupação com a 

área da saúde. Afirmou que recebeu informações que a Doctor 

Medical, desde o dia 24, não está mais prestando serviço na 

Santa Casa, essa é uma informação de bastidores. Salientou 

que vem sendo questionada pela população sobre isso, porém 

falta clareza por parte da administração. Fez uso da palavra a 

Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, lamentando os 

últimos dois dias pela perda, na área social, da Lúcia, que 

fazia um excelente trabalho na cidade. Salientou que o fundo 

social atua nas emergências e nas tragédias e vem funcionando 

muito bem. Destacou características positivas da Lúcia, como 

sendo uma pessoa agradável e contagiante. Finalizou pedindo 

para as pessoas valorizarem e irem ao curso de confeitaria que 

está para se iniciar, pois outros cursos dependerão dele. Fez 

uso da palavra a Vereadora Sônia Regina Módena, 

agradecendo aos Vereadores pelo apoio ao Requerimento da 

Frente Parlamentar do Combate às drogas e ao Álcool. 

Salientou a leitura, feita hoje, de um projeto de lei dessa 

mesma frente parlamentar, além de citar um projeto que logo 

poderá ser lido versando sobre a exigência de um teste 
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toxicológico antes da posse para os Vereadores eleitos, 

reforçando a importância de ter uma mente sadia. Frisou que 

foi procurada por pessoas que estavam na Santa Casa por 

causa da demora de horas no atendimento. Comentou um caso 

de uma munícipe que recolheu um pitbull agressivo das ruas, 

porém até agora não fizeram questão de ajudá-la, lamentando 

a situação. Fez uso da situação o Vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães, dizendo que esta história da Santa Casa 

já vem desde 2009, criticando a falta de transparência de anos 

e as decisões arbitrárias da atual gestão. Afirmou que a 

empresa Doctor Medical está se retirando porque, no dia 13, 

haverá uma audiência pública aqui para discutir a saúde da 

cidade. Teceu críticas à Secretária de Saúde, Clara, pelo caos 

em Mogi Mirim e pela falta de transparência. Criticou o fato 

de, em vez de disponibilizarem as notas fiscais do contrato 

com a empresa de transporte coletivo, Fênix, terem pedido 

para ele procurar no portal de transparência. Mencionou que, 

na sexta-feira, foi à lagoa do complexo do Lavapés e verificou 

um cheiro de merda no local, afetando os moradores na região. 

Fez uso da palavra o Vereador Dirceu da Silva Paulino, 

comentando sobre a fala, na segunda-feira, da Vereadora 

Joelma em relação à Mesa ter restringido o uso da tribuna 

livre. Afirmou que a Mesa não quer calar ninguém, citando 

que houve 14 tribunas livre durante esse biênio. Ressaltou 

que, agora em 2024, houve o momento da Tribuna até o 

período em que não haveria problemas com a eleição. 

Afirmou que a Mesa passada também não fez por meio de 

resolução, mas, se for preciso, poderá ser feito agora. 

Finalizou deixando claro que a Tribuna Livre sempre esteve 

disponível e que não se importará de falar no início das falas. 

Fez uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da Cunha, 

dizendo que é um caos a quantidade de demanda que chega 

até ela. Citou que a empresa Doctor Medical realmente teria 

saído pelas portas do fundo, questionando o que está 

acontecendo e afirmando que não deixará a Santa Casa 

quebrar para alguém chegar e tomar posse. Ressaltou que, na 

sexta-feira, antes do feriado, acompanhou um caso de mal 
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atendimento a uma criança com convulsão, culpando a 

Secretaria de Saúde pelo despreparo dos funcionários. Fez uso 

da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, 

colocando um áudio o qual afirma que uma emenda de R$ 200 

mil reais já foi paga. Esclareceu que esse valor será destinado 

à saúde no custeio de cirurgias eletivas e que ele é derivado do 

Deputado Estadual Rui Alves, do Republicanos. Apresentou, 

hoje, o Requerimento nº 192, que requer informações acerca 

da falta de entrega de produtos de limpeza nas escolas do 

Município, reforçando que esse é um ato de fiscalização. Fez 

uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini, 

lamentando a perda da Lúcia Guerreiro, expondo vários de 

seus atributos. Salientou que fizeram a entrega da cobertura da 

EMEB Sinhazinha. Afirmou que essas coberturas estão sendo 

possibilitadas por meio de recursos do Município e que esse 

investimento é inédito na cidade, citando, além das coberturas, 

a entrega dos uniformes aos alunos. Destacou que, para o ano 

que vem, se a Câmara der o apoio, haverá o fornecimento de 

materiais escolares por meio de uma emenda na Lei de 

Diretrizes Orçamentária. Cumprimentou o Secretário Mauro 

Zeuri e o Cristiano, representante da TI, pelo suporte dado na 

apreciação da LDO, destacando que a cidade vem avançando 

no setor de tecnologia e inteligência. Fez uso da palavra o 

Vereador Marco Paulo Cegatti, comentando o próprio 

Requerimento de nº 197, o qual questiona o horário de 

funcionamento dos semáforos, pois o desligamento não está 

sendo respeitado, além de questionar os valores e motivos 

pelos quais eles foram trocados no ano eleitoral. Criticou o 

fato de investirem R$ 1,5 milhão de reais em wi-fi enquanto 

falta verba para remanejarem professores e para folha de 

pagamento, lamentando a falta de educadores e de professores 

de apoio e explicando que isso não é ser contra o progresso, 

mas sim uma avaliação das necessidades. Comentou que 

haverá uma audiência na Casa, questionando se o pessoal da 

saúde estará presente, se o Mauro, como gestor da Santa Casa, 

virá e se várias mães virão, pois haverá um outro evento no 

mesmo dia. Ressaltou a importância de reforças as 
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sinalizações na cidade, citando cadeirantes e pessoas que 

usam muletas. Destacou que, nos dias 7,8 e 9, haverá a festa 

junina da APAE, onde conseguiram, por meio de emenda, 

implantar uma academia de pilates. Criticou o fato de estarem 

faltando itens básicos nas escolas como papel higiênico, 

álcool gel, cloro. Fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, 

questionando a implantação desses semáforos na cidade, os 

quais prejudicaram a segurança dos pedestres, pois não 

conseguem mais ver quanto tempo falta. Criticou o semáforo 

na esquina da praça Rui Barbosa, pois não se faz necessário e 

a mão é única. Salientou que há um semáforo na frente do 

Coreto e depois uma lombofaixa, tudo para reduzir a 

velocidade; ressaltou que já elogiou várias vezes o Secretário 

de Mobilidade, porém desta vez não. Criticou o valor de R$ 

1,5 milhão de reais a ser aplicado no wi-fi enquanto a cidade 

possui problemas urgentes. Fez uso da palavra o Vereador 

Luís Roberto Tavares, dizendo que, na década de 80, foi feita 

a canalização do córrego Santo Antônio, atendendo todas as 

normas da época. Comentou que, há alguns anos, foi feita a 

ponte que liga o Centro à Zona Leste, porém, logo no início, a 

obra teve de parar para ser gerado um novo estudo no sentido 

de sua capacidade. Salientou que já começaram os trabalhos 

para o estudo sobre a nova ponte, que ligará a Adib Chaib 

com a rua Ariovaldo Silveira Franco, apontando que o 

assessor da Joelma faz parte do comitê de estudo. Destacou 

que essa nova ponte é menor de largura e de comprimento se 

comparada à antiga, frisando que está correndo atrás de expor 

a situação antes que o dinheiro seja jogado fora. Fez uso da 

palavra o Vereador Geraldo Vicente Bertanha, dizendo que 

amanhã tem agenda com o Daniel, responsável pela Santa 

Casa, pois vê como necessário ir diretamente à fonte para 

confirmar as informações. Afirmou que a Doctor Medical 

deixou a maternidade no dia 24 e que realmente se faz 

necessário conseguir mais informações. Frisou que passou 

pela Santa Casa e que havia muita gente, porém não soube 

avaliar a quantidade de médicos. Demonstrou-se satisfeito 

com o trabalho feito numa quadra poliesportiva em Martim 
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Francisco, sendo investida uma verba derivada do próprio 

impositivo. Citou um caso de uma mulher, moradora da 

capital, que necessita de uma cirurgia de vesícula, porém o 

número dela na lista de espera é o 123.847, apontando que o 

problema do SUS é em todo o Brasil. Cumprimentou a 

Faculdade Santa Lúcia pela luta inicial para ter o curso de 

medicina em sua grade. Afirmou que, na semana passada, foi 

buscar saber se o médico que o trata é cardiologista e pôde 

confirmar que sim, além de haver mais dois. Não havendo 

mais oradores inscritos, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão 

às 20h15, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 1º, inciso I, do 

Artigo 171 do Regimento Interno. 1. Projeto de Lei Nº 

60/2024, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE 

SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL SUPLEMENTAR, POR SUPERÁVIT 

FINANCEIRO DE 2023, NO VALOR DE R$ 1.500.000,00". 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de 

Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas; de Educação, 

Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento. Fez uso da palavra o Vereador Alexandre Cintra, 

dizendo que esse não é o primeiro projeto do Prefeito que vem 

com falta de informações, frisando a importância de ele vir 

mais detalhado, o que gera um desgaste da situação e alimenta 

a crítica da oposição. Questionou os problemas em áreas como 

educação e saúde, afirmando que os Vereadores aprovaram 

muitos recursos aqui. Destacou que consegue enxergar esse 

investimento em tecnologia e o quanto isso é importante para 

a cidade; comentou que o planejamento é para 18 meses, além 

de as escolas e as UBSs, no futuro, precisarão passar por 
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reformas no cabeamento por obsolescência. Mencionou que o 

serviço de tecnologia e de TI, no primeiro relatório do 

Tribunal de Contas, foi o que teve o maior índice de 

crescimento, e esse é um dado importante, parabenizando o 

Mauro e o Cristiano, representantes do Executivo nessa área. 

Fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, criticando o fato 

de usarem R$ 1,5 milhão em wi-fi enquanto as estradas rurais 

continuam abandonadas, relembrando o moleque que passou 

pela cidade, detonou-a e abandonou-a. Ressaltou que é preciso 

separar o que é importante do que é urgente, citando o 

exemplo da saúde. Mencionou o lago do Lavapés, que está 

fedido e abandonado. Citou a necessidade das entidades 

assistenciais, para as quais repartiu a própria emenda 

impositiva. Desejou que esse valor fosse aplicado em áreas 

que realmente precisam, citando a falta de professores de 

apoio, citando o fato de terem dado uma mão de tinta na 

escola e falarem que a escola ficou belezinha. Questionou se 

esse valor contemplaria Martim Francisco. Desejou andar com 

Secretários pelas ruas enquanto ouvem a população. 

Relembrou a votação, num domingo, em que aprovaram o 

valor de R$ 13 milhões, sendo prometido que isso iria resolver 

muita coisa. Citou as Professoras Edna e Rosa como dignas de 

respeito, assim com todos os professores também merecem. 

Fez uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da Cunha, 

dizendo que esse Projeto chegou sem especificações técnicas 

de sua cobertura, falando que, mensalmente, haverá um custo 

de R$ 100.000 por manutenção. Destacou a luta dos 

professores, dos educadores, dos apoiadores e dos monitores 

para conseguirem entregar um trabalho de qualidade. 

Salientou que o recurso é muito importante, o que gera a 

necessidade de mais informações sobre ele, mostrando que o 

serviço não abarcará toda a cidade. Questionou quem fará a 

manutenção de tudo isso, lamentando certas áreas da cidade 

estarem carentes de investimentos como na saúde e na 

educação. Salientou que, na cidade, as pessoas já passam por 

censura e assédio, afirmando que dados como CNPJ e outros 

terão que ser colocados, numa administração perigosa. 
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Ressaltou a importância de se ter uma gestão séria na cidade 

que não fique somente a maquiando. Criticou certas obras que 

foram feitas de forma irregular e desabaram, mas quem paga a 

conta é o povo. Finalizou dizendo que fez uma enquete 

questionando esse investimento, e o resultado foi que 80% da 

população não querem esse tipo de serviço. Fez uso da palavra 

o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, dizendo que, na 

última quarta-feira, fizeram uma reunião para discutir esse e 

outros projetos com representantes do Poder Executivo. 

Lamentou que poucos Vereadores e assessores participaram 

desse momento. Destacou que o Projeto de Lei nº 60 tem a 

necessidade de corrigir a classificação orçamentária, mudando 

de ‘outros serviços de terceiros pessoa jurídica’ para ‘serviços 

de tecnologia da informação e comunicação pessoa jurídica’. 

Salientou que foi debatida a questão do valor que será 

empregado para a manutenção do serviço, incluídos o seguro e 

a manutenção. Frisou que está na Câmara para legislar de 

acordo com o interesse da população, não podendo ser 

incoerente com o que disse no ato da posse, reforçando sua 

independência, dito isso, afirmou que faltam, no corpo do 

texto, informações acerca do projeto, bem como em outros, e 

tempo hábil para uma melhor análise. Salientou que, no 

parecer, mostra a falta de cobertura completa da cidade, 

faltando principalmente a região norte; ao questionar o 

Secretário, foi-lhe dito que haverá essa cobertura num 

próximo momento. Finalizou posicionando-se favorável ao 

projeto, não por apoio o Governo atual, mas sim pensando na 

população da cidade. A seguir o Sr. Presidente suspendeu a 

sessão às 21h07, reabrindo-a às 21h09. Fez uso da palavra o 

Vereador João Victor Coutinho Gasparini, dizendo que a 

reunião das comissões foi na terça, mesmo sendo geralmente 

às quartas-feiras, porque na quinta foi feriado. Frisou que foi o 

autor do relatório, mesmo estando doente, porque o projeto já 

estava em tramitação da Câmara e que ele, juntamente com a 

assessora Amanda, já havia feito alguns questionamentos 

pertinentes para sustentar o parecer. Lamentou o fato de 

poucos Vereadores participarem das reuniões, que são um 
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espaço amplo e democrático para todos. Concordou com 

outros Vereadores ao dizer que faltam informações no projeto, 

não sendo apenas esse, porém respaldou a atitude do governo 

com base nos governos passados, os quais também faziam da 

mesma forma. Afirmou que o wi-fi é a garantia de acesso à 

cidadania pela população, defendendo que isso não pode ser 

restringido pelo fato de haver outras necessidades também. 

Destacou a importância de os Vereadores se atentarem ao 

projeto orçamentário do Município para, posteriormente, não 

fazerem críticas em relação à distribuição dos recursos nas 

pastas. Citou a cidade de São José dos Campos como exemplo 

de cidade que garanta o acesso à tecnologia para a população, 

esse é um tipo de modelo a ser seguido. Questionou se, 

durante a pandemia, enquanto os alunos tiveram aulas on-line, 

todos tiveram o acesso igual à internet, respondendo que não. 

Afirmou que o acesso à internet qualificada é pensar no 

futuro, além de esses investimentos garantirem uma redução 

R$ 700 mil nos gastos mensais, permitindo outros 

investimentos dentro do orçamento público. Afirmou que o 

Poder Público existe para sanar as desigualdades existentes, 

sejam nas áreas da educação e da saúde, sejam na área digital. 

Fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, 

questionando uma fala do Vereador João Victor, pois as 

prioridades das pessoas dependem da situação em que elas 

estão. Frisou a importância de saber trabalhar pensando no 

futuro, destacando a prioridade da cidade que é a saúde. 

Afirmou que ainda não decidiu o próprio voto, relembrando 

que a cidade está ficando com o financeiro engessado. 

Salientou que, há alguns anos, houve um Vereador em Itapira 

com um projeto parecido, dizendo ser muito importante, afinal 

quem não quer internet, entretanto afirmou que a prioridade é 

a saúde pública. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

Projeto de Lei Nº 60/2024 foi aprovado pela maioria dos 

presentes. EM SEGUNDO TURNO, “ex-vi” do disposto no 

inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 2. Projeto de 

Lei Nº 53/2024, de autoria dos Vereadores ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR e LÚCIA MARIA FERREIRA 
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TENÓRIO, "INSTITUI NO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM 

A ‘SEMANA DE PREVENÇÃO DAS DOENÇAS DO 

CORAÇÃO’ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Por questão 

de ordem, fez uso da palavra o Vereador Moacir Genuário, 

pedindo que os Projetos em segundo turno sejam votados Em 

Bloco. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

Vereador foi aprovado por unanimidade. “Ex-vi” do disposto 

no inciso IV, do Artigo 172 do Regimento Interno. 3. 

Projeto de Lei Complementar Nº 4/2024, de autoria do 

PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE SOBRE A INCLUSÃO 

DE ÁREA QUE ESPECIFICA EM ZONA DE 

URBANIZAÇÃO ESPECÍFICA - ZUE". 4. Projeto de Lei 

Complementar Nº 5/2024, de autoria do PREFEITO 

MUNICIPAL, "DISPÕE SOBRE A INCLUSÃO DE ÁREA 

QUE ESPECIFICA EM ZONA DE URBANIZAÇÃO 

ESPECÍFICA - ZUE". Colocados a votos, em sessão de hoje, 

os Projetos de Lei foram aprovados, Em Bloco, por 

unanimidade. EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do disposto 

no inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 5. Projeto 

de Lei Nº 61/2024, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, 

"DISPÕE SOBRE RETIFICAÇÃO DE ÁREAS DE 

TERRENO QUE ESPECIFICA, OBJETOS DE 

DESAPROPRIAÇÃO PELA LEI MUNICIPAL N° 4.027, DE 

9 DE JUNHO DE 2005". Parecer Conjunto das Comissões de 

Justiça e Redação; de Obras, Serviços Públicos e Atividades 

Privadas e de Finanças e Orçamento. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 61/2024 foi aprovado por 

unanimidade. Finda a pauta constante da “Ordem do Dia”, o 

Sr. Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos 

reservada à “EXPLICAÇÃO PESSOAL”, conforme 

determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Fez uso da palavra o Vereador 

Dirceu da Silva Paulino, trazendo um material robusto sobre 

pessoas que querem administrar o Município. Destacou que 

sempre teve uma boa relação com o André Mazon, com quem 

já trabalhou no Poder Executivo. Mencionou que sempre age 

respondendo o que lhe é proferido, dando o exemplo do caso 
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em que o André acusou a Câmara de repassar informações 

pessoais de visitantes e de agora que foi dito que a Câmara 

está cerceando direitos das pessoas por não estar liberada a 

Tribuna Livre. Registrou que não entra em embates com, por 

exemplo, outros Vereadores que são pré-candidatos a Prefeito, 

então parece ser um problema com este Vereador, que lhes 

fala. Em seguida, mostrou o Ato da Mesa, de 2020, com o 

mesmo objetivo, após isso, fez a leitura dos nomes dos 

Vereadores que, à época, assinaram o documento, constando a 

assinatura do, então, Vereador André Mazon, o que denota 

uma certa contradição. Finalizou afirmando que ninguém é 

obrigado a assinar o ato, se assim o fez, fez por vontade 

própria. Fez uso da palavra o Vereador Geraldo Vicente 

Bertanha, dizendo que o embate é democrático. Salientou a 

importância de o Vereador ser atento às informações que 

passa, comentando sobre determinadas falas de Vereadores 

acerca do projeto do wi-fi, uma vez que as pessoas querem 

aquilo que lhes falta, ou seja, o conveniente. Destacou que há 

Vereadores com anos de Casa e que, mesmo assim, certos 

posicionamentos são desinformações, explicando que a verba 

de uma pasta não pode ser transferida para outra pasta. A 

seguir, citou alguns exemplos de uso da internet em situações 

cotidianas que os Vereadores buscam melhorar, reforçando 

que com a internet muitas coisas podem avançar e destacando 

o próprio compromisso com a informação correta. Fez uso da 

palavra o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, dizendo 

que estava relembrando o Regimento Interno da Câmara, no 

Art. 74, o qual diz “Compete ao Vereador zelar pelos prazos 

regimentais, pelas comissões e pela Mesa”, afirmando que está 

acontecendo uma ilegalidade nesta Casa, pois os prazos não 

estão sendo seguidos. Mencionou que escutou uma conversa 

de que vão segurar projetos até agosto, afirmando que isso é 

uma canalhice e questionando quem seria favorecido com 

isso. Destacou que aqui é uma Casa de leis, onde o Presidente 

dá exemplo, a Mesa dá exemplo e os Vereadores dão exemplo. 

Salientou que há Vereadores com projetos parados há anos. 

Frisou que quer ver como será no dia 13, se os Secretários 
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terão coragem de vir à Casa enfrentar a população. Fez uso da 

palavra o Vereador Marcos Paulo Cegatti, comentando sobre a 

leitura do Projeto e sobre o que foi dito pelo Vereador 

Geraldo. Destacou que, na fonte do recurso, está marcado 

como Tesouro, que significa que o Prefeito pode aplicar em 

qualquer secretaria. Frisou que não é contra o progresso ou 

contra o futuro, mas sim é contra a geração de um custo de R$ 

100 mil reais mensais. Salientou o problema de licitações na 

educação e na saúde nas quais o que é necessário não chega 

por completo. Ressaltou que votou contra de forma 

consciente, pois também foi prometido dinheiro para colocar 

wi-fi em ônibus, e até agora nada. Afirmou que em nenhum 

momento quis desrespeitar os Vereadores João Victor e 

Geraldo, porém questionou por que fizeram a reunião a toque 

de caixa, se já estava tramitando na comissão, ou seja, poderia 

ter esperado mais uma semana. Salientou que o Vereador João 

quis comandar a reunião, e não chamaram os Secretários para 

participar, porém são eles que devem falar do projeto. Fez uso 

da palavra a Vereadora Joelma Franco da Cunha, 

questionando cadê o wi-fi nos ônibus. Comentou sobre o Ato 

7, que suspendeu a Tribuna Livre, frisando que o Presidente 

tem a oportunidade de corrigir esse erro reunindo-se com os 

pares. Criticou, mostrando uma matéria de jornal, a 

preocupação do Governo Paulo Silva com uma possível 

derrota eleitoral, enquanto nunca se vê ele falando sobre saúde 

e educação. Criticou o Prefeito por lotear a cidade, citando 

alguns indicados às Secretarias. Sugeriu que o Prefeito fale 

sobre a falta de materiais e de recursos humanos nas áreas da 

educação e da saúde e que ele fale sobre a capacidade de 

gestão desse Governo. Fez uso da palavra o Vereador Moacir 

Genuário, dizendo que, na semana passada, os Vereadores 

Geraldo e Marcos Antônio foram felizes ao dizer que os 

Vereadores, aqui, têm o direito de votar como quiser, pois a 

responsabilidade é de cada um. Salientou que as emendas e as 

verbas que vêm de Deputados, quando vêm, são determinadas. 

Frisou que tem Vereador, aqui, que se gaba por ter feito um 

projeto inconstitucional, só passou por ter feito um acordo, e 
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nunca trouxe uma verba para a cidade. Em seguida, 

parabenizou o Vereador Ademir por ter trazido R$ 1,9 milhão 

em verbas para o Município. Ressaltou que, mesmo sendo 

suplente e sendo necessário colocar o nome de algum 

Vereador, trouxe verbas para a cidade. Agradeceu ao Prefeito, 

aos Secretários Luiz Dalbo, Tristão, Cláudio e Luiz Carlos 

pela marcha para Jesus, feita no sábado. Fez uso da palavra o 

Vereador Ademir Souza Floretti Junior, agradecendo ao 

Vereador Moacir pelas palavras. Destacou o trabalho feito 

pela Comissão de Justiça e Redação, não se responsabilizando 

por atos de outros membros, pois é o Vice-Presidente. 

Salientou que foi passada pela Casa a Indicação nº 281/2024, 

que solicita serviço de limpeza na área externa do prédio 

público localizado na Praça Catarino Marangoni, citando 

também o Requerimento nº 175/2024, que requer informações 

a respeito da reforma de imóvel de propriedade do Município 

localizado na mesma forma. Afirmou ser inaceitável aquela 

sujeira acumulada, na qual podem proliferar bichos 

peçonhentos. Finalizou dizendo que representa o povo 

mogimiriano e que, por isso, ninguém manda no voto dele, 

pois é independente. Em seguida, o Sr. Presidente disse ao 

Vereador Orivaldo Magalhães que quer, amanhã, os nomes 

das pessoas que vão segurar projetos aqui na Casa, pois essas 

acusações são graves. Pela ordem, fez uso da palavra a 

Vereadora Joelma Franco da Cunha, pedindo que seja lido o 

nome de Lúcia Helena Guerreiro Egreja no Minuto de 

Silêncio. Como não havia mais oradores inscritos para falar 

em “Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente determinou que 

fosse guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento do senhor JOSÉ RUBENS DA MATTA 

BARBOSA, IRINEU MANERA, LAUDELINA PARRA 

ALVARENGA, HELENA GUERREIRO EGREJA. Nada 

mais a se tratar, o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva 

Paulino, agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de 

Deus, deu por encerrados os trabalhos da presente Sessão às 

22h09, determinando a lavratura da presente ata, a qual, 
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depois de achada conforme, discutida e aprovada, vai, a 

seguir, devidamente assinada.  
 


